28/11/14

LEON

Prensa: Diaria

Tirada: 13.776 Ejemplares Difusión: 11.817 Ejemplares Cod: 87767645

Página: 30

Sección: REGIONAL Valor: 1.092,00 € Área (cm2): 188,0 Ocupación: 38,32 % Documento: 1/1 Autor: efe I SALAMANCA Núm. Lectores: 137000

Vargas Llosa y Plácido Domingo, 'honoris causa' por Salamanca

El médico norteamericano Blake Wilson completa los nuevos nombramientos

EFE | SALAMANCA

■ El escritor hispano-peruano Mario Vargas Llosa y el médico estadounidense Blake Wilson serán investidos doctores Honoris Causa en la Universidad de Salamanca, mientras que el tenor Plácido Domingo lo será el 13 de enero, según un acuerdo alcanzado ayer por esa institución académica.

La propuesta del doctorado honorífico para Vargas Llosa, Premio Nobel de Literatura 2010, partió del departamento de Literatura Española e Iberoamericana y del Instituto de Iberoamérica de la Universidad de Salamanca. También se dio el visto bueno a la propuesta del Departamento de Cirugía, del Instituto de Neurociencias de Castilla y León y del Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca para la investidura de Blake Wilson, conocido por su papel en el desarrollo del implante coclear. Ambas iniciativas deberán ser ahora ratificadas por el Claustro de Doctores, que se reunirá el 4 de diciembre.

El rector, Daniel Hernández, dio cuenta de la puesta en marcha del plan de desarrollo 2015-2017 del Parque Científico de Salamanca, que pretende «impulsar un parque de tercera generación que llegue a ser referente como ecosistema de innovación abierto, caracterizado por impulsar un espacio



Vargas Llosa, la semana pasada en la inauguración de una biblioteca con su nombre en Madrid. EFE

de emprendimiento y atraer empresas tractoras». En este sentido, el vicerrector de Investigación y Transferencia, Juan Manuel Corchado, subrayó que de lo que se trata es de «facilitar la puesta en marcha de proyectos empresariales a los emprendedores de la Universidad, tanto a estudiantes como al Personal

Docente e Investigador (PDI)». Y para ello, se prevé «dotarles de espacios y recursos para el desarrollo de sus proyectos y dándoles apoyo administrativo y formativo, actuando el Parque Científico como catalizador».

Entre sus objetivos está «atraer empresas para completar el parque a lo largo del 2015 y recuperar la inversión de la Universidad en el parque con los overheads (costes) generados por los grupos de investigación de la Universidad que colaboran con empresas del parque». En esa misma línea, el rector se refirió a la puesta en marcha de un «Plan de Emprendimiento» para el periodo 2014-2017.